

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** 2 : 6 KSV Hölzlebruck : ESV Villingen (2849 : 3015)

Alisa 531 / 1 MP, Claudia 514, Ayleen 512 / 1 MP, Jessica 459, Meike 437, Vroni 396

Ab Freitagmorgen kam eine Hiobsbotschaft nach der anderen, sodass fast die Hälfte unserer Spielerinnen für den Sonntag kurzfristig verletzungs- und krankheitsbedingt ausfiel. Leider konnte der ESV Villingen auf Nachfrage keinen einzigen Alternativtermin zur Verlegung anbieten, weshalb das Spiel am Sonntag stattfand und unsere Mannschaft entsprechend geschwächt antreten musste. Zu Beginn starteten Jessica und Vroni für uns in das Spiel. Während Vroni sich verletzt durch ihr Spiel quälte und deutlich den Punkt abgab, erwischte Jessica parallel einen rabenschwarzen Tag und musste ebenfalls eine Klatsche hinnehmen. Mit einem Rückstand von 186 Kegeln gingen nun Meike und Alisa auf die Bahn. Auch Meike blieb grippegeschwächt deutlich unter ihren Möglichkeiten und musste den nächsten Punkt mit großem Rückstand abgeben. Unterdessen konnte Alisa den ersten Mannschaftspunkt für uns gewinnen und ein paar Kegel für uns gut machen. Dennoch war der Rückstand auf insgesamt 199 Kegel angewachsen. Zwar kamen nun unsere beiden nervenstarken, sehr guten Heimspielerinnen Ayleen und Claudia, aber der Rückstand war schon zu groß. Mehr als der zweite Mannschaftspunkt durch Ayleen war nicht drin und man musste so die erste Heimgeniederlage der Saison hinnehmen.

Alisa: „Mit unserem angeschlagenen Lazarett war es von Anfang an klar, dass es heute sehr schwer wird. Wir sind sehr froh, dass wir immerhin sechs Spielerinnen aufstellen konnten und der ESV hat dann entsprechend die Gunst der Stunde genutzt.“

### **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

6 : 2

KSV Hölzlebruck 2 : SG Rot-Weiß Unterkirnach / Post Furtwangen 1

(2695 : 2452) Claudia 522 / 1 MP, Erika 480 / 1 MP, Jessica 470 / 1 MP, Renate 430, Leonie 417 / 1 MP, Helga 376

Bedingt durch die Verletzungsmisere mussten in der zweiten Mannschaft Jessica und Claudia ein Doppelspiel absolvieren. Die Beiden starteten dann auch gleich für die Zweite und konnten einen komfortablen Vorsprung sowie zwei Mannschaftspunkte erzielen. In der Mittelpaarung knüpften Leonie und Erika dann an diese Leistungen an, gewannen beide Mannschaftspunkte und vergrößerten den Vorsprung, wobei Leonies Gegner hier verletzungsbedingt aufgeben musste. In der Schlusspaarung mussten Renate und Helga dann leider beide Mannschaftspunkte abgeben, doch da der Vorsprung nach der Mittelpaarung bereits so groß war, stand der 6:2-Heimsieg dennoch fest.

Erika: „Nach unserem heutigen Spiel treten wir motiviert die nächsten Spiele an.“

### Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

0 : 8

SKV Bonndorf : KSV Hölzlebruck

(3290 : 3477)

Jan 623 / 1 MP, Martin 597 / 1 MP, Franz 576 / 1 MP, Andi 565 / 1 MP, Markus K. 564 / 1 MP, Chris 552 / 1 MP

Auch bei den Männern ist die Verletztenliste momentan sehr groß, so fehlen nach wie vor Kevin aufgrund seiner Schulter und Marc wegen seines Knöchels. Erfreulicherweise konnten aber Markus K. und Franz spielen, da ihre Einsätze beim Abschlusstraining am Donnerstag noch mit einem Fragezeichen versehen waren. Markus startete dann auch gleich gemeinsam mit Jan. Die Beiden zeigten ein hervorragendes Spiel, gewannen beide den Mannschaftspunkt und brachten uns mit 68 Kegeln in Führung. Unser Mittelpaar Andi und Martin machten genau da weiter, wo Markus K. und Franz aufgehört hatten. Sie schraubten Wurf um Wurf den Vorsprung nach oben und gewannen souverän die nächsten beiden Mannschaftspunkte für uns. Somit konnten Franz und Chris im dritten und finalen Durchgang mit einem Plus von 163 Kegeln auf die Bahn gehen. Auch unser Schlusspaar zeigte tollen Kegelsport und machte mit den Mannschaftspunkten Nr. 5 und 6 den nie gefährdeten 8:0-Sieg perfekt. Ein rundum gelungener Auftritt unserer 1. Männermannschaft in ihrem 1. Auswärtsspiel 2021 / 2022.

Franz: „Unser Kapitän Martin hat clever aufgestellt. Der Plan war vier Mannschaftspunkte vorne einzufahren, was auch klappte obwohl Jan anfangs schwer zu kämpfen hatte, aber hinten raus super gespielt hat. Dann musste das Schlusspaar nur noch auf Halten spielen. Da das Schlusspaar von Bonndorf auch nicht dagegen halten konnte, gab es einen verdienten 8:0-Sieg.“

### Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

7 : 1

KSK Hrvatska Schwenningen : KSV Hölzlebruck 2

(3169 : 2993)

Niklas 548 / 1 MP, Markus L. 499, Achim 498, Helmut 490, Linus 486, Chris 472

Die zweite Mannschaft gastierte am Samstagnachmittag bei KSK Hrvatska Schwenningen. Im Startpaar wollten Niklas und Achim eine gute Ausgangslage für uns schaffen. Die Zwei lieferten sich enge, spannende Duelle mit ihren Kontrahenten. In Niklas' Fall mit dem besseren Ende für uns, bei Achim ging der Punkt an die Gastgeber. Markus und Helmut konnten in der Mittelpaarung nur phasenweise mit ihren Gegnern mithalten und mussten so die Mannschaftspunkte abgeben. Im Schlussthrough wollten Linus und Chris das Spiel nochmal herumreißen. Vor allem Chris' stark aufspielender Gegner lies dies jedoch nicht zu. Schlussendlich mussten unsere Männer eine 7:1-Niederlage hinnehmen.

### **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

2 : 4

SKV Bonndorf X2 : KSV Hölzlebruck X1

(1894 : 1950)

Daniel 535 / 1 MP, Lukas 507, Bernd 501 / 1 MP, Kilian 407

Gewohnt souverän zeigte sich unsere gemischte Mannschaft am Wochenende beim Auswärtsspiel in Bonndorf. Gleich schon in der Startpaarung zeigten Daniel und Lukas ein gutes Spiel und brachten uns mit 95 Kegel in Führung. Daniel stellte hier seine

#### **persönliche Bestleistung**

ein - Glückwunsch hierzu nochmal an Daniel! In der zweiten Paarung zeigten auch Bernd und unser U14-Spieler Kilian tolle Leistungen und machten den 2:4-Sieg für uns klar. Bernd und Kilian spielten hier jeweils

#### **persönliche Bestleistung**

, herzlichen Glückwunsch an die Zwei hierzu!